

Cuba et le Congo prônent le renforcement des liens dans le domaine de l'éducation



Le ministre cubain de l'Enseignement supérieur et son homologue congolaise ont exploré la possibilité de diversifier la coopération bilatérale.

La Havane, 7 oct. (RHC)- José Ramon Saborido, ministre cubain de l'Enseignement supérieur et son homologue congolaise, Edith Delphine Emmanuel, ont confirmé à La Havane la volonté de renforcer les liens bilatéraux dans l'éducation, ainsi que dans l'innovation et la recherche.

La ministre congolaise a exprimé sa gratitude pour la possibilité qu'offre Cuba aux jeunes africains de faire ici leurs études supérieures.

Dans le cadre de la visite de travail que la ministre Edith Delphine Emmanuel réalise dans notre pays, elle s'est entretenue avec Ricardo Cabrisas, vice-premier ministre cubain et avec le Dr José Angel Portal, ministre de la Santé publique.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/272973-cuba-et-le-congo-pronent-le-renforcement-des-liens-dans-le-domaine-de-leducation>



Radio Habana Cuba